

## **Gonzalo Morales Sánchez**

Nacido en Buenos Aires en 1987, Gonzalo Morales Sánchez comienza sus estudios en el Proyecto de Orquestas Infantiles de la Capital Federal. En 2013 egresa de la Universidad de Lanús como "Licenciado en Música", y en 2016 finaliza un programa de "Master en Interpretación Musical" con el maestro André Moisan por la Universidad de Montreal, Canada.

Participó de la Orquesta Académica del Teatro Colón, la Orquesta Estudiantil de Buenos Aires, la Orquesta de la Facultad de Medicina, la Orquesta de la Universidad de Lanús, y la Orquesta de la Facultad de Música de la Universidad de Montreal. En 2013 es finalista en el “Concurso Nacional de Estímulo para Jóvenes Músicos” de la Fundación Hebraica. Interpretó como solista piezas de Mozart, Rossini, Weber y Krommer en salas varias; y de Guastavino junto a la ONMA en el CCK.

Desde 2016 es solista contratado en la Orquesta Nacional de Música Argentina “Juan de Dios Filiberto”. Desde 2017 es solista de la Orquesta Sinfónica del Municipio de Avellaneda.